

Neuer Schiedsmann für Neukirchen

Wochenmagazin, 20.01.2010

Neuer Schiedsmann für Neukirchen

Rita Syring scheidet aus

NEUKIRCHEN-VLUYN. Heiko Massold (39) ist neuer Schiedsmann für den Schiedsbezirk Neukirchen. Er ist damit Nachfolger von Rita Syring (68), die nach Ablauf der Dienstzeit im Dezember und insgesamt 16 Jahren im Amt für eine weitere Wahlperiode nicht mehr zur Verfügung stand.

Bürgermeister Harald Lenßen und die Direktorin des Amtsgerichts Moers, Angela Glatz-Büscher, dankten Rita Syring für ihren wertvollen Dienst. Für den Schiedsbezirk Vluyn wurde Günter Broschk (59) vom Rat der Stadt Neukirchen-Vluyn wiedergewählt.

Schiedspersonen werden

über das Schiedsamt in den Gemeinden des Landes Nordrhein-Westfalen gewählt. Der Einsatz der Schiedspersonen erfolgt zur Entlastung der Gerichte und zur vorgeordneten Streitschlichtung. Ihre Aufgabe ist die gütliche Schlichtung streitiger bürgerrechtlicher Angelegenheiten. Die Schiedspersonen werden für die Dauer von fünf Jahren durch Ratsbeschluss gewählt und von der Direktorin des zuständigen Amtsgerichts bestätigt und eingeführt.

In Neukirchen-Vluyn kam es zuletzt pro Jahr und pro Schiedsbezirk zu bis zu 14 Schlichtungsverhandlungen.



Bürgermeister Harald Lenßen (links) dankte Rita Syring (2.v.l.) für ihr langjähriges Engagement und begrüßte gleichzeitig ihren Nachfolger Heiko Massold (Mitte) und Günter Broschk zusammen mit Amtsgerichtsdirektorin Angela Glatz-Büscher. Foto: Cervellera